

## DESPIDEN A SUPERVISORES ESCOLARES, PARA COLOCAR A OPERADORES POLÍTICOS DE MORENA

**Por: Irineo Pérez Melo. huasteca.com. 19/02/2024**

Mauricio Flores Mendoza, secretario general del Sindicato Independiente Magisterial Veracruzano (Simaver), denunció el cese injustificado de dos de sus agremiados, quienes fungirán como supervisores escolares en Córdoba y Coscomatepec, y pese a que el titular de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV) Victor Emmanuel Vargas Barrientos, tiene conocimiento de los casos, no han sido restituidos.

En conferencia de prensa, dijo que la acción ejercida por la autoridad educativa “no tiene que ver con lo académico, tiene que ver con un movimiento político; los están cambiando por cuestiones políticas”.

En primera, dijo, no se justifica su destitución y están acomodando a otros compañeros que nunca han sido supervisores, sin conocimiento; por ejemplo, en Córdoba llegó una maestra que no sabemos quién es, pero es parte de un movimiento político y está operando a favor del partido en el poder”,

Mencionó que los cesados, que tienen 25 años de servicio, son Edwin Murillo Márquez, de Córdoba y Sonia Ramírez Velázquez de Coscomatepec, y para presionar y lograr su restitución tomaron las oficinas de la Dirección General del Bachillerato (DGB) de la región centro del estado y de esta capital desde el pasado jueves.

“Llevamos días con las tomas de las instalaciones y la directora de DGB no se ha dignado a recibirnos estamos a punto de iniciar el semestre de nivel medio superior y no van a poder iniciar las clases las escuelas de la región de las Altas Montañas pedimos

al gobernador que atienda y al secretario Vargas que es de la zona centro”, indicó el dirigente sindical.

Por tal motivo, advirtieron que el próximo lunes 12 de febrero extenderán la inconformidad y tomarán planteles escolares como medida de presión ante lo que consideran una arbitrariedad y abuso de autoridad.

Acompañado de José Javier Galán Vázquez, secretario de Trabajos y Conflictos de la misma organización, señaló que la directora general de Telebachillerato en el estado de Veracruz, Claudia Hernández González, está haciendo de las suyas, es prepotente y abusa de su cargo.

Expresó que la funcionaria estatal sin mediar palabras y por vía correo electrónico citó el día jueves 1 y viernes 2 de febrero a los dos compañeros nuestros a la dirección general del Telebachillerato y sin mediar justificación alguna les dijo que estaban despedidos, a pesar que llevaban como supervisores 25 años de antigüedad, en las citadas supervisiones escolares de Córdoba y Coscomatepec.

Ella dice que está protegida por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, pero desgraciadamente no lo ha hecho, por lo que decidieron tomar las oficinas de la Dirección General de Telebachillerato, ubicadas aquí en la ciudad de Xalapa y las dos supervisiones escolares de Córdoba y Coscomatepec.

La respuesta dada por las autoridades de la SEV es que los dos supervisores eran empleados de confianza, así que hay la facilidad de cesarlos en cualquier momento, sin embargo, acusaron que el despido de los dos supervisores obedece al interés de las autoridades de la SEV, para beneficiar a docentes que “operan” a favor del partido político que gobierna en Veracruz, dijeron por último.



**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

**Fecha de creación**

2024/02/19